



Jakarta, 2 Mei 2020

Nomor : 04705HDI/SM/0402  
Lampiran : -  
Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

Kepada Yth,

Kepala Eksekutif Pengawasan

Pasar Modal Otoritas Jasa Keuangan

Gedung Soemitro Djohadikusumo

Jl. Lapangan Benteng Timur No. 2 – 4

Jakarta 10710

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT HENSEL DAVEST INDONESIA TBK

Bidang Usaha : Bidang Pengembangan Aplikasi Perdagangan Melalui Internet (E-Commerce) Dan  
Pendistribusian Produk Digital.

Telepon : 021 22831619

Faksimili : -

Alamat surat elektronik (e-mail) : [corsec@hdi.co.id](mailto:corsec@hdi.co.id)

1	Tanggal Kejadian	30 April 2020
2	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penyesuaian jadwal operasional PT Hensel Davest Indonesia Tbk serta seluruh entitas anak perusahaan dan proyeksi pendapatan perusahaan, selaras dengan pengumuman dari: a. Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Energi Provinsi DKI Jakarta mengenai PSBB Jakarta No. 837 tahun 2020 tanggal 17 April 2020 b. Keputusan Kemenkes RI No. HK.01.07/MENKES/257/2020 tanggal 16 April 2020 mengenai PSBB Makassar c. Keppres 12 tahun 2020 tanggal 3 April 2020 mengenai bencana non alam penyebaran COVID-19 sebagai bencana nasional d. Perppu Nomor 1 tahun 2020 tanggal 31 Maret 2020 mengenai kebijakan listik gratis dan subsidi dari PLN
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	Sehubungan dengan mendukung peraturan pemerintah guna mencegah penyebaran COVID-19, maka kami membatasi jam operasional perkantoran.  Penyesuaian jam operasional sementara ini, akan dievaluasi setiap minggu sesuai dengan perkembangan situasi yang terjadi. Bilamana indikator – indikator bisnis dan keselamatan membaik, maka kantor operasional akan kami buka kembali



4	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	<ul style="list-style-type: none"><li>• Dampak Kegiatan Operasional: Penurunan transaksi atas transaksi produk PLN bagi pelanggan yang bersubsidi</li><li>• Dampak Hukum: Tidak ada</li><li>• Dampak Terhadap Kondisi Keuangan: Penurunan Pendapatan karena adanya kebijakan Listrik gratis dari Pemerintah dan ditutupnya toko dan merchant karena adanya kebijakan PSBB. Serta perusahaan juga harus memenuhi kewajiban dalam hal pembayaran operasional misalnya sewa, listrik, gaji karyawan, konsesi dan lain – lain</li><li>• Dampak Kelangsungan Usaha: Kami akan menyampaikan kembali bila ada dampak kelangsungan usaha yang berhubungan dengan pandemic COVID-19</li></ul>
---	---	--

Demikian laporan informasi atau fakta material ini disampaikan dalam rangka memenuhi ketentuan peraturan OJK No.31/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material Perusahaan Publik

Atas perhatian dan kerjasamanya, kami mengucapkan terima kasih.

PT Hensel Davest Indonesia Tbk

**Ferdiana Tjahyadi**

Corporate Secretary

Tembusan:

Yth. Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Jasa OJK

Yth. Direktur Utama PT Bursa Efek Indonesia

Yth. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 1 PT Bursa Efek Indonesia